

雨後の新緑がひときわ濃く感じられるこのよき日に、令和二年度、大阪市立北巽小学校の入学式を迎えることができました。一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そうは言っても、みなさんは、すでにさまざまな活動をしっかりとしてくれている、この北巽小学校の立派な一年生です。

みなさんの入学を学校のみんながとてもうれしく思っています。いっしょに、色々なことをがんばりましょうね。さて、校長先生から、みなさんに三つのお願ひがあります。まず一つ目です。元気よく挨拶をしましょう。朝は「おはようございます」ですね。親切にしてもらった時は「ありがとうございます」ですね。いろいろな挨拶がしっかりできる子は、たくさんの人と仲良くなることができます。

次に二つ目です。人の話は目と耳で聞きましょう。これから、いろいろなところで、たくさんの人たちがお話をしてくれます。その時に、耳だけではなく、しっかり顔を向けて、自分の目で相手を見ながら、お話を聞くようにしましょう。

次に三つ目です。時間とルールを守りましょう。学校には、たくさんのかぎまりがあります。楽しく過ごすためには、一人ひとりがしっかり

りと学校での約束を守ることが大切なので、みなさん協力してくださいね。

校長先生の三つのお願ひをしっかりと覚えてください。きっと友達がどんどん増えて、勉強も運動も楽しくなって、学校が大好きになりますよ。いつも笑顔で元気な一年生になってほしいと思います。では、おうちの皆さんにお話をしますので、少し待っていてくださいね。

あらためまして、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。コロナウイルス感染症の対応で、今日の入学式についても、二か月以上も延期いたしました。多くのご心配をおかけしたこと、教職員を代表しまして、深くお詫び申しあげます。皆様方のご理解とご協力のおかげで、こうして入学式を無事挙行することができました。ありがとうございます。

私たち教職員は、お子様たち、一人ひとりが大切にされ、楽しい学校生活を送れるよう、力を合わせて頑張ってまいります。そのために、保護者の皆様には、三つのお願ひがございます。すでにしていることもあり、はなはだ恐縮ですが、改めて申しあげます。一つ目は、登校までの時間についてです。朝食をきちんととり、そ

のために早寝早起きの習慣をつけさせてください。一人登校にならない八時五分から二十五分までの間に学校へ着くよう、安全確保の面からもよろしくお願ひします。

二つ目は、帰宅後のすごしかたについてです。ご家庭で十分に話し合い、何時までに帰るか、公園などでの遊びが『一人遊び』になっていないかなどの確認をお願いします。

三つ目は、P T A活動への積極的な参加のお願いです。子ども同志がより良い人間関係をつくるためにも、保護者相互のつながりは不可欠です。そのつながり作りにP T A活動は大変役に立ちます。積極的な参加をよろしくお願ひします。

なお、先日のオリエンテーションでも申しあげましたが、本校では、国際クラブを設置しています。さまざまな外国にルーツのあることのもたちが、それぞれの民族の誇りを抱き、ともに生きる多文化共生の教育も進めています。国際クラブへの入級や名前を大切にする教育等に、ご理解くださいますよう、お願ひします。

さあ、一年生の皆さん、入学式も無事行うことができました。また、明日からも元気に登校して、楽しく学校で過ごしてくださいね。それでは、これで、校長先生の、お祝いのお話を終わります。

令和二年

六月二十一日

大阪市立北巽小学校長

河原 倫生